
我校召开“十四五”规划中期执行情况座谈会

7 月 12 日上午，校长崔成立主持召开我校“十四五”规

划中期执行情况座谈会，党委书记阿古拉、各相关职能部门、

中医学院、直属附院主要负责人参加会议。发展规划处负责

人对“十四五”规划中期执行情况进行了汇报，参会部门介

绍了专项规划进展情况、存在问题及下一步工作思路。

校长崔成立提出一要高度重视“十四五”规划执行工作，

各部门及二级学院须组织部门员工召开专题工作会议认真

研究，总结“十四五”规划中期完成情况，对照学校各项规

划目标认真分析，理清下一步工作思路，尽全力完成工作目

标。二要将年度工作计划与学校“十四五”规划结合起来，

明确分解任务，切实推进规划落地见效。三要将规划完成情

况融入学校年度目标绩效考核中，提高学校发展规划的权威

性。四要加强协同协作，“十四五”规划落实，要各部门通

力合作和统筹推进。五要勤于思考，抓住发展机遇，主动担

当作为。

党委书记阿古拉总结指出，一是提高认识，强化目标意

识，进一步明确发展目标和发展方向，充分认识规划执行对

学校高质量发展的重要意义。二是统一思想，强化发展思路

意识，结合学校的实际情况，抓住机遇，积极参与改革，确

保规划的落实。三是真抓实干，加强答卷交卷意识。在当前

打造包头市教育高地、医疗高地的战略背景下，积极开展校

地融合、校企合作等项目，为地方经济发展作贡献。


